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A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, à Secretaria Municipal de Educação, para que envie a esta vereadora, em tempo 

hábil, as seguintes informações: 

1. São verídicas as informações de que em algumas Emebs o número de turmas 

será reduzido? 

2. Se acontecer a redução do número de turmas, o que será feito com os 

professores que perderão suas salas e quantos alunos cada uma terá? 

3. Solicita que apresente planilhas demonstrando, em cada Emeb, o número de 

turmas por ano e a quantidade de alunos em cada turma. 

Justificativa 

Recebemos relatos de que, em algumas escolas municipais, o número de salas 

será reduzido, o que causará enormes prejuízos para os alunos, que necessitarão utilizar recursos 

para o transporte e professores, que perderão suas turmas e terão de ser remanejados. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 06 de novembro de 2023 

 

 

MIRIAN PONZIO 

- Vereadora – 
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